

20年も30年も拉致された 我が国民を放置しているのは、 本当の日本人ではないでしょ、 そんな国は国家ではないでしょ。

順序が逆になりますが、二時間にわたる集会の司会進行をつとめた[櫻井よしこ](#)さんが、締めスピーチを行った部分を紹介します。ゆっくりと、噛みしめるように、心の底から参加者に訴えかけるその内容は、実に感動的でありました。



- ・ いま、拉致問題を解決する一つのチャンスだと私は考えています。[北朝鮮](#)に対して本当にしっかりと揺らぐことなく圧力をかけ、ストレスをかけ続けることが[金正日](#)をもっともっと追いつめていく力があるということです（盛大な拍手）。
- ・ 政治家の中には「北の独裁体制を崩すのは難しい」、拉致被害に対してどうしてくれますかと問えば、「必ず解決しなければなりません」と皆さんおっしゃってくれますけれども、心の中で本当に解決できるかどうか、100%信じている人ばかりではありません。
- ・ だからこそ、私たち国民の側が100%信じて、絶対にみんなを取り戻すんだという決意を新たにして、その決意を言葉に託して、行動に託して、政治家に見せて、政党に見せて、国民の支持を本当に得たいのであるならば、この拉致問題にもっともっと真剣に取り組んでいかなければ、得られませんよ、というメッセージを私たちが発していかなければならないと思います（おお~という声援、拍手）。
- ・ 連休の一番最後の日、本当にみなさんお出で下さってありがとうございました。皆様方、お家に帰り、地域に帰ったとき、周りの人たちにも是非言ってお下さい。これからも一生懸命やらないと、20年も30年も拉致された我が国民を放置しているのは、本当の日本人ではないでしょ、そんな国は国家ではないでしょ。
- ・ 本当に日本人になり、日本国をまともな国にすること、その一つの証拠が拉致問題に心から真剣に立ち向かっていくことだから、みんなで一緒にやりましょうと言って頂きたい。どうも皆さん、本当に有り難うございました（盛大な拍手）。

カテゴリ: [コラム](#) フォルダ: [指定なし](#)   

[コメント\(6\)](#)

タグ: [櫻井よしこ](#)



Commented by **kaigaramusi** さん

2008/09/16 20:23

こんばんは！ 毎日訪れて、勉強させていただいています。
先日「めぐみ手帳 娘を取り戻すための記録」を読みました。
そんなに複雑なことなのか？時間をかけないと解決できない
問題なのか？自分も3人の子を持つ母として、歯がゆい思いで
いっぱいでした。
横田夫妻をはじめ、拉致被害者の家族の方々の努力と心労は
計り知れないものだと感じました。
同時に、いろんなことに今まで無関心であった自分を恥じています。
知らないことは罪になると、改めて思っています。
自分に何ができるか、微力でも何かできることがあるはずだと
考えて生活しています。。。。



Commented by **花うさぎ** さん

2008/09/16 20:55

To kaigaramusiさん

>こんばんは！ 毎日訪れて、勉強させていただいています。

ありがとうございます。たいしてお役に立てなくてごめんなさい。

>自分も3人の子を持つ母として、歯がゆい思いでいっぱいでした。

集会の中で、拉致された被害者をスクリーンに大写して、ご家族が本人に呼びかけるシーンがあったのですが、目頭が熱くなりました。

>自分に何ができるか、微力でも何かできることがあるはずだと考えて生活しています。。。。

拉致問題をクローズアップさせるために、総裁候補に「拉致について語って下さい」とメールするだけでも、またそういう人が増えれば増えるほど効果は大きくなると思います。

時々**救う会**のHPなども覗いて下さい。いろいろ勉強になります。[救う会](#)、[家族会](#)、[特定失踪者](#)合わせると500人近くになるそうです。



Commented by **RAM** さん

2008/09/17 00:39

hanausagi様、

いつも、有り難うございます。・・・それしか、申せません。



Commented by **花うさぎ** さん

2008/09/17 05:17

To RAMさん

>いつも、有り難うございます。・・・それしか、申せません。

とんでもないです。ところでこの集会のニュース、私は産経新聞でしか見てないのですが。テレビとか他のメディアでは流してましたか？

一応アリバイ作りのために取材にはくるけど報道しないマスコミが多いような気がしてなりません？



Commented by **RAM** さん

2008/09/17 09:12

To hanausagiさん

>とんでもないです。ところでこの集会のニュース、私は産経新聞でしか見てないのですが。テレビとか他のメディアでは流してましたか？

*おはようございます。私はテレビをほとんど見ませんので、分かりませんね。新聞も、朝の寝ぼけ頭で見て(読むのではなく)だけですので、記憶にありません。申し訳ございません。

>

>一応アリバイ作りのために取材にはくるけど報道しないマスコミが多いような気がしてなりません？。

2008/09/18 10:44

* 多分、そういうことでしょうね。まあ、来るだけマシかも知れませんが。



Commented by [花うさぎ](#) さん

・追加情報

本日(9月18日)発売の週刊新潮、[櫻井よしこ](#)連載コラム「[日本ルネッサンス](#)」で今回の緊急国民集会に関連した話題が取り上げられています。

ビデオ出演した[北朝鮮](#)元工作員に関する情報です。是非ご覧下さい(148-149P)。